



**EINWOHNERGEMEINDE
3652 HILTERFINGEN**

Tel. 033 244 60 60
Fax 033 244 60 89
E-Mail gemeineschreiberei@hilterfingen.ch

Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 28. November 2011

Die SBB erhöht den Ankaufspreis für die Tageskarten Gemeinde per Fahrplanwechsel um 8,6 % auf Fr. 33.60. Mit dem heutigen Verkaufspreis von Fr. 35.00 und unter Berücksichtigung der gegenwärtigen Auslastungsquote 2011 von 98,7 % kann die vollständige Deckung der direkten Kosten nicht mehr gewährleistet werden. Der Benchmark mit den Nachbargemeinden zeigt auf, dass Hilterfingen mit dem Verkaufspreis von Fr. 35.00 bereits vor aktueller Preiserhöhung der SBB mit Fr. 5.00 unter dem Durchschnitt liegt.

Der Gemeinderat hat daher beschlossen, ab dem 1. Februar 2012 die Preise für die Tageskarten Gemeinde auf Fr. 38.00 zu erhöhen.

---000---

Im Laufe des Jahres 2011 wurde Michael Franceschina, Hünibach, zum Chef Kulturgüterschutz ausgebildet, um in absehbarer Zeit die Nachfolge von Stefan Stadler anzutreten.

Auf Antrag der Zivilschutzkommission hat der Gemeinderat beschlossen, Michael Franceschina per 1. Januar 2012 zum Leutnant Chef Kulturgüterschutz zu befördern.

---000---

Stefan von Allmen (SVP) ist mit Beschluss des Gemeinderates in den Gemeinderat gewählt worden, mit Amtsantritt per 1. Januar 2012. Er tritt dort die Nachfolge von Beat Röthlisberger an, der die Exekutive per Ende des laufenden Jahres aus beruflichen und gesundheitlichen Gründen verlässt.

Da Stefan von Allmen nicht gleichzeitig dem Gemeinderat und der Bau- und Planungskommission angehören kann, ist die SVP Hilterfingen-Hünibach darauf aufmerksam gemacht worden, dass gemäss Wahl- und Abstimmungsreglement vorerst nur diejenige Partei oder Wählergruppe Vorschläge einreichen kann, deren Vertretung aus der Kommission ausscheidet. Die vorerwähnte Ortspartei hat sich anlässlich ihrer Parteiversammlung über die Nachfolge beraten und Kurt Brunner, Vermessungsingenieur, Hünibach, zur Wahl vorgeschlagen. Die SVP ist überzeugt, dass Kurt Brunner über die notwendige Sach- und Fachkompetenz verfügt und die Bau- und Planungskommission tatkräftig unterstützen kann.

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung über das Thema beraten und Kurt Brunner, Hünibach, als neues Mitglied der Bau- und Planungskommission gewählt. Der Amtsantritt erfolgt per 1. Januar 2012 und die ordentliche Amtsdauer endet am 31. Dezember 2012.